

Abstract (Preuß)

Eigentlich sind Lehramtsstudiengänge in Deutschland bereits systemisch interdisziplinär, denn sie setzen sich aus zwei Studienfächern und den Bildungswissenschaften zusammen. Viele Studierende erleben ihren Studiengang aber ähnlich wie in der Schule: die Fächer werden nebeneinander her studiert und nehmen wenig Bezug aufeinander. An der TU Darmstadt wird seit dem Wintersemester 2017/18 daher ein MINT-orientierter Lehramtsstudiengang für Gymnasien angeboten, der das Profil einer technischen Universität aufgreifend, fächerverbindende naturwissenschaftlich-technische Elemente integriert. Dazu wurde eigens ein neuer Vernetzungsbereich geschaffen, der sowohl in den gesellschaftswissenschaftlichen Fächern als auch in den MINT-Fächern interdisziplinäre Arbeitsweisen und Unterrichtsprojekte realisiert.